



Bundesversammlung

Die gesetzgebenden Räte sind am Montag, den 29. Mai 2017 zur Sommersession (8. Tagung der 50. Legislaturperiode) zusammengetreten, der Nationalrat um 14.30 Uhr und der Ständerat um 16.15 Uhr.

Wahlen

Nationalrat 15. Juni 2017

Herr Thomas Egger, von Goldach, Direktor Schweizerische Arbeitsgemeinschaft für die Berggebiete SAB, in Visp (an Stelle des zum Staatsrat gewählten Roberto Schmidt)

Herr Samuel Bendahan, von Seengen, Maître d'Enseignement et de Recherche HEC-UNIL in Lausanne (an Stelle der zur Staatsrätin gewählten Cesla Amarelle)

Vereinigte Bundesversammlung

Die Vereinigte Bundesversammlung hat am 14. Juni 2017 folgende Wahlen getroffen:

Bundespatentgericht. Gesamterneuerung 2018–2023. Wahl des Präsidenten

Herr Mark Schweizer, Dr.iur., Rechtsanwalt, von Untereggen (SG), in Zürich

Militärkassationsgericht. Wahl eines Ersatzrichters

Herr Olivier Bleicker, Rechtsanwalt, von Estévenens, in Bulle

Bundesstrafgericht.

Wahl eines ordentlichen Richters für den Rest der Amtsperiode 2016–2021

Herr Stéphane Zenger, Rechtsanwalt, von Schattenhalb (BE), in Leytron

Bundesverwaltungsgericht.

Wahl von fünf Mitgliedern für den Rest der Amtsperiode 2013–2018

Herr Gregor Chatton, Rechtsanwalt, von Belfaux und Tafers (FR), in Genf

Frau Andrea Berger-Fehr, von Schaffhausen, Rüdlingen, Zürich und Sennwald-Salez, Rechtsanwältin, in Schaffhausen

Frau Mia Fuchs, Rechtsanwältin, von und in Basel

Frau Constance Leisinger, Rechtsanwältin, von Davos, in Zürich

Frau Jeannine Scherrer-Bänziger, Rechtsanwältin, von Lutzenberg (AR), in Wilen bei Wil (TG).

Die Frühjahrssession ist Freitag, den 16. Juni 2017, geschlossen worden.